



## LE MAG

# 72

COLOMIERS BASKET					
4	Marion	CAUSE	24	169	1
5	Alimatou	MANDIANG	26	187	5
6	Anaïs	TAVARES	24	176	2-3
8	Laurie	LAPEYRE	26	178	3
9	Carole	LEBOUC	23	162	2
11	Hatty	BENDE NAWEDZI	19	185	4
12	Camille	BOUVET	21	170	2
13	Lauryn	MILLIMONO	17	176	2-3
15	Mathilde	RESTOY	21	184	3-4
16	Joëlle	HYPOLITE	31	185	5
22	Gretchen	GASKIN	24	172	1-2
Coach		Guillaume CORMONT			
Assistant		Andréa VAGLENTI			

SAINT ETIENNE					
4	Cloé	PONCET	18	160	1
5	Anna	SUAREZ	28	176	2-3
8	Candice	PERIER	18	169	1
9	Pierrette	SILVA			
10	Marie	AYASSI	26	184	5
11	Angelina	CREALOCK	24	168	2
12	Jessie	DE COLO	23	183	4
15	Alize	FOUILLAT			
Coach		Sebastien NIVET			

LE MAG  
vous est  
offert par

aedis  
proximité

Services à la personne

Tél. 05 61 71 40 07 - [www.aedisproximite.fr](http://www.aedisproximite.fr)

## Rendez vous avec ... René LORENZI

**Le départ de Johan Boscher vous a obligé à modifier tous vos plans, comment avez-vous pu réagir si rapidement ?**

« Suite à l'annonce du départ de Johan, tous les efforts du club ont été mobilisés pour trouver une solution. Le risque était de ne pas trouver dans les délais ou de mettre en péril l'équilibre du groupe. Nous avons poursuivi plusieurs pistes pour choisir finalement Guillaume Cormont et Andréa Vaglenti sur le groupe NF 1 et Sylvain Tatinclaux qui profite d'une mutation professionnelle pour rejoindre nos cadettes France à Colomiers. Je suis très satisfait de ces choix. »

**Ce premier match à Aubervilliers ainsi que son résultat ne sont-ils pas trompeurs ?**

« Non, je crois que ils donnent une bonne indication au contraire. Tout d'abord, on a le sentiment pour ne pas dire la certitude que nous ne nous sommes pas trompés/. En revanche, il est vrai que nous rencontrerons des oppositions plus coriaces, même si Aubervilliers est toujours difficile à manœuvrer sur son parquet. »

**Saint-Etienne notre prochain adversaire a connu de nombreux soubresauts pendant l'intersaison ...**

« Oui, et je ne m'exprimerai pas sur ce sujet. Saint Étienne est un adversaire que nous prenons très au sérieux., le match sera serré et il est probable que nous serrons au coude à coude toute la saison. »

**Pour autant, notre équipe paraît bien équilibrée et n'a pas de blessés....**

« Par rapport au deux années précédentes, les blessures de début de saison nous ont épargnés. C'est une excellente nouvelle. Il y a eu un travail de préparation physique individualisé fait Olivier Pratviel qui semble porter ses fruits... »

**L'objectif reste de finir en haut du classement ?**

« Absolument et atteindre les play offs en bonne position reste notre objectif. »



# Faisons connaissance avec Guillaume CORMONT

Il semble aujourd'hui que l'ensemble des supporters columérins aient appris le départ de Johan Boscher vers le Canada. Des impératifs professionnels du coach des filles qui ont obligé les dirigeants de l'USC à lui trouver rapidement un remplaçant à la tête de l'équipe 1. Après quelques semaines de recherches, le Bureau Directeur a tranché en faveur de Guillaume Cormont, conseiller technique auprès de la Ligue Midi Pyrénées. C'est donc ce soir son baptême du feu au gymnase René Piquemal, l'occasion de lui accorder d'emblée votre confiance, d'autant qu'il a débuté sa carrière à Colomiers par une victoire à Aubervilliers la semaine dernière.



Avant cela, Guillaume Cormont, 35 ans, a découvert le basket à Chelles (Seine et Marne) où il a évolué de l'école de basket jusqu'à la Pré-nationale. Entraîneur des minimes, alors qu'il était encore cadet, il embrasse une carrière de coach qui va le conduire à Labèges (pour plusieurs saisons, dont trois avec les jeunes en championnat de France), mais aussi à Lavaur (N3), assistant vidéo avec les pros à Toulouse la saison dernière, puis professionnel de basket auprès de la Ligue pour la sixième année consécutive. Il s'occupe des différentes sélections régionales. Un petit passage par le foot très jeune, ne modifie pas son parcours. Guillaume est tombé dans la marmite du basket. Sans avoir eu une grande carrière de joueur, son goût pour l'entraînement a fait de lui un professionnel de la balle orange. « Avant de bosser dans le basket, j'ai été éducateur spécialisé, veilleur de nuits dans des foyers d'accueils pour ados, puis j'ai quitté mon métier d'éducateur il y a dix ans pour entrer à la Ligue ».

Titulaire d'un brevet d'état, Guillaume ne pouvait pas tourner le dos plus longtemps à Colomiers. « Il y avait eu un contact la saison dernière qui ne s'était pas concrétisé autour d'un projet jeunes, mais j'avais envie de reprendre contact avec la réalité du terrain chez les seniors. Je n'avais pas envisagé le départ de Johan, du coup mon arrivée est autant une surprise pour moi que pour vous. »

Tout s'est donc accéléré. La reprise de l'entraînement en septembre, un tournoi amical à du côté de Brive, le championnat avec une première victoire à Aubervilliers et le match contre Saint-Etienne ce soir...

« Sans se soucier des circonstances et de l'adversaire, on ne pouvait pas rêver meilleur départ que cette victoire à l'extérieur. Aubervilliers sera sans doute en difficulté à l'extérieur mais gagnera la plupart de ses matchs à domicile. Du coup, et même si j'ai peu d'informations sur Saint-Etienne, une deuxième victoire lancerait formidablement notre saison. » C'est si vrai que les Stéphanoises font le dos rond après une intersaison mouvementée qui pourrait masquer la réalité des débats à venir. Dans un sens comme dans l'autre. Réponse dans deux heures environ.

FLASHCODE :  
Passe ton smartphone sur ce code !!!!

